

## Gobierno en Terreno 2025: Éxito en la primera Plaza Ciudadana del año en Longaví

Con una positiva recepción por parte de la comunidad, se llevó a cabo este miércoles la primera Plaza Ciudadana del programa Gobierno en Terreno del año 2025. La actividad se realizó en la Plaza de Armas de Longaví y contó con la presencia de diversos servicios públicos, quienes brindaron atención directa

y gratuita a los asistentes.

Desde las 10:00 hasta las 14:00 horas, vecinas y vecinos de la comuna pudieron acceder a información y orientación sobre diversos trámites y beneficios a través de stands de instituciones como Chile Atiende, CONAF, FOSIS, SENAMA, IPS, Registro

Social de Hogares y distintos servicios municipales de la Ilustre Municipalidad de Longaví.

El delegado presidencial(s) Guillermo Miño, destacó la importancia de este programa, señalando que “Gobierno en Terreno es una herramienta clave para acercar el Estado a la ciudadanía, permitiendo que las personas accedan de manera directa a los servicios y soluciones que necesitan. Nuestro compromiso es seguir fortaleciendo estas instancias de participación y escucha activa en todo el país”.

Por su parte, el alcalde de Longaví, Jai-

me Briones, valoró la realización de esta jornada en la comuna y afirmó que “para nuestra comunidad, contar con estos espacios de atención facilita enormemente la resolución de trámites y dudas, sin necesidad de viajar a otras ciudades. Estamos felices con la convocatoria y el impacto positivo que ha tenido este primer Gobierno en Terreno del año.

Los asistentes también manifestaron su satisfacción con la actividad. Stefany González Varela, vecina de Longaví, expresó que “es una gran oportunidad para quienes no siempre pueden trasladarse a otras oficinas,

por lo que estamos muy agradecidos de que se realicen estas instancias de ayuda a la población. Hoy recibí asesoría del FOSIS, y todo en un solo lugar”.

El programa Gobierno en Terreno busca fortalecer la comunicación entre el Estado y la ciudadanía, pro-

moviendo el derecho de acceso a la información y brindando respuestas oportunas, certeras y eficaces. A lo largo del año, se continuará replicando esta iniciativa en distintas comunas de la provincia de Linares, reafirmando el compromiso de acercar el Gobierno a las personas.

